

# 月刊 ゆがの通信

2014年5月号

発行：ゆがの薬局

## がんじで治りにくい痔ろうに「千金内托散(せんきんないたくさん)」

### 痔ろうの原因とメカニズム

痔ろうはなかなか他人に相談することができずに悩んでいる方の多い病気の一つです。そのため正確な患者数がかめられないのですが、激痛でやむなく相談に来られるケースが多いです。

痔ろうの原因は下痢などがきっかけで歯状線(しじょうせん)のくぼみ(肛門小窩(こうもんしょうか))に細菌が侵入してしまったことによりおこります。



細菌により肛門腺が炎症をおこして化膿、溜まった膿がおしりの皮膚を貫通して肛門近くで開きます。内側の穴がふさがっても外側から細菌が侵入して化膿するなどして症状がくりかえします。座っていられないほどズキズキと痛んだり、重症であれば高熱が出ることもあります。

近年は日帰り手術などで対応してくれる病院も多く症状の改善がはかりやすくなりましたが、下痢をしやすい体質であったり、化膿しやすい体質の方

は一度治ってもすぐ再発してしまったりします。また、虚弱体質や過労などで体力が衰えているために体内の化膿した部分からいつまでも膿が排出できないために治療が長引く方もいらっしゃいます。

### 痔ろうの治療は身体の内側から

痔ろうを元から治療するためにおすすめなのが「千金内托散(せんきんないたくさん)」という漢方処方です。

「内托」とは「膿を外に追い出す力もないような方の体力をつけて、身体の内側の回復力(免疫力)を高めて膿を排出させ肉芽の形成を促進させる」という意味です。

千金内托散の主成分は一種類の生薬です。オウギ・ニンジン・カンゾウは体力の回復をはかり、キキョウ・ヒヤクシは排膿作用があります。ケイヒとポウフウは皮膚の回復力を高め肉芽形成を促進、センキュウ・トウキも血液循環を良くして肉芽形成に協力します。体内のエネルギー循環を正常にするコウボク、体内の内部の熱(ほてりなど)を整えるキンギン力を配合しています。

従来、漢方では痔ろうなどの化膿性疾患には煎じ薬しかなかったため面倒で続かないことが多いものでしたが、このたびざらつき感が少なくて飲みや

すい細粒剤として発売されました。がんじでなかなか治りにくい痔ろうも身体の内側から治療することができ、ぜひ一度千金内托散をお試ください。



・小太郎漢方製薬「千金内托散」  
九〇包入(三〇日分)

一三、〇〇〇円十税



「千金内托散」についてのご相談、質問は店頭だけでなく、お電話でも受け付けております。

「健康的にダイエット！」なら「マイクロダイエット」をお試ください

マイクロダイエット正規取扱店

# ゆがの薬局

賀茂郡河津町浜149-4 TEL0558-34-0150

当店ウェブサイト <http://www.yugano-ph.co.jp>

